
 

 

 

 

 

 

 

 
 

   試練を乗り越える＝成長 

校長 助川 剛  

年が明け令和 7年。後期後半が始まり、2週間ほどが過ぎました。 

今年は巳年で、干支は「へび」です。

（私は苦手な生き物ですが・・）日本で

は古くから蛇が「再生」や「成長」の象徴

とされてきたそうです。なぜ「再生」「成

長」の象徴なのか。蛇は脱皮を繰り返し

ながら大きくなります。その姿が、私た

ちが困難や試練にぶつかったときに、努

力を重ねて乗り越え、自分を新たに成長

させる姿と重なるからだそうです。 

まさに、3年生にとって高校受験、進学は大きな試練です。義務教育から自分で選

んだ高等教育へ進む大きな変化となります。 

1、2年生はひとつずつ学年を進級します。一年間慣れ親しんだ生活から、新たな

環境へ大きな変化です。これも試練です。 

困難、試練を乗り越えるときは、辛いものです。し

かし、乗り越えることによって自信と達成感が得ら

れ、人間として成長できるのです。4月に話した、今

年の目標「有終の美」を飾るために、後期後半の学校

生活は、今ある試練や困難を粘り強く最後までやり

切ることで乗り越えて、一回り大きく成長すること

を目指していきましょう。 

今年度はあと 2 か月となりました。保護者、地域

の皆様におかれましては、残りの教育活動へも旧年中と変わらぬ、ご理解ご協力をお

願いします。 

令 和 ６ 年 度 

福島中学校学校通信 

１月２8 日（火） 

第 1 0 号 【重点教育目標】認め合い、支え合い、未来を切り拓く生徒の育成（2年目） 

【学校スローガン】 友 ～仲間の絆～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定（新型コロナウイルス感染症の対応等で変更になる場合があります。） 

 

３日（月）見学旅行保護者説明会（２学年） 

     3年総合的な学習の時間発表会 

１３日（木）私立高校一般入試 

１４日（金）スクールカウンセラー来校 10:30～14:30 数学検定 

５日（水）全学年学力テスト １７日（月）専門委員会 

 ７日（金）１・２年総合調理実習 

      新入生体験入学 

１８日（火）渡島檜山教育福祉合同作品展販売会 丸井今井 

２１日（金）町 P連合同役員会 

１０日（月）公立高校推薦入試 ２３日（日）天皇誕生日 

１１日（火）建国記念の日 ２４日（月）振替休日 

１２日（水）生徒集会 ２８日（金）CS学校運営協議会 

 

読書感想文・感想画コンクール表彰式 

 １２月１６日、表彰式が町福祉センターで行

われ、本校から８名の入賞者が表彰されまし

た。 

読書感想文 

 優秀賞 １年 〇〇〇〇 

 奨励賞 １年 〇〇〇〇 ２年 〇〇〇〇 

     ３年 〇〇〇〇 

読書感想画 

 最優秀賞 ２年 〇〇〇〇 

 優秀賞  ２年 〇〇〇〇 ３年 〇〇〇〇 

 奨励賞  ３年 〇〇〇〇 

 

 

 

福島町青少年の主張大会 

１２月１４日福島町福祉センターで開催された

「福島町青少年の主張大会」に、本校から全学年の

代表３名が参加しました。 

１年 〇〇〇〇「持続可能な社会に向けてできること」 

２年 〇〇〇〇「自分で考えて行動する」 

３年 〇〇〇〇「正解をつくっていく」 

代表の 3名は堂々と発表し、全員が金賞に輝きま

した。特に、３年生の〇〇〇〇さんの発表は、全体

の最高得点だったとのことです。 

 

福島商業高校学習成果発表会 12月 20日 

 3年生は社会科（福島アカデミー社会科サークル）の授業で、「持続可能な福島町」に向けての提言を

まとめ、福島商業高校で開催された学習成果発表会で発表しました。 

「持続可能な福島町に向けて まちづくり提言発表」 

中学校入学から今までの学びの成果発表  〇〇〇〇・〇〇〇〇 

産業班 ：「森を活かした木のブランド化について」 

発表者：〇〇〇〇・〇〇〇〇・〇〇〇〇・〇〇〇〇 

福祉班１：「世代を超えた交流スペースについて」 

発表者：〇〇〇〇・〇〇〇〇・〇〇〇〇・〇〇〇〇 

福祉班２：「充実した福祉活動について」 

発表者：〇〇〇〇・〇〇〇〇・〇〇〇〇・〇〇〇〇 

観光班 ：「キャンプ場設営について」 

発表者：〇〇〇〇・〇〇〇〇・〇〇〇〇・〇〇〇〇 

まとめ 〇〇〇〇・〇〇〇〇 

どの班も、福島町の課題から、その解決のための具体策を明確にし 

た、さらには「地方自治」で学習した内容を活かしたとてもいい提言 

でした。提言をまとめる中で、福島町の大人たちがまちの活性化に力 

を注ぐ「大人の真剣さ」にも触れることができ、たくさんの学びがあ 

った学習成果発表会でした。 


